

令和3年度学校だより もっと **WE LOVE 四郷小**

令和3年1月23日

豊田市立四郷小学校

1月号 No.9

文責 校長 日高 則行

令和3年が終わろうとしています。この令和3年は、昨年以上に新型コロナに翻弄された1年でした。しかし、10月後半くらいから多くの活動を再開することができました。これから寒さも増え厳しくなり、新たな「オミクロン株」の脅威もありますが、本年度の残り3か月を充実させるために、社会状況を踏まえながら、様々取り組んでいきたいと思います。

充実した冬休みを



明日からいよいよ冬休みに入ります。2週間という長いお休みです。復習や読書を自主的に進めたり、大掃除やお正月を迎える準備をしたりするなど、家族の一員としての役割も積極的に果たして、有意義な生活を送ってほしいと思います。遊びや外出の機会が増え、年の瀬の慌ただしさも加わって、交通事故が心配されます。市内では、自転車事故が多く発生しています。子どもの飛び出しによる事故も相変わらず多いです。お子様の外出の際は、速度やマナー、交通ルールの厳守について確認と注意喚起をよろしくお願いいたします。また、小中学生がSNSやインターネットの利用による犯罪等に巻き込まれる事件も急増しています。オンラインゲームによるトラブルも心配されます。今年の冬休みは、学校で使用しているタブレットパソコン(iPad)を家庭に持ち帰ります。学習用タブレットは、一定程度フィルタリングがかかっていますが、すべての危険が排除されているわけではありません。ご家庭での使用方法や使用状況の確認をお願いします。

2021年も保護者並びに地域の皆様には、本校の教育活動に多大なるご支援とご協力をいただき、ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

修学旅行へ（やっと）行ってきました



当初6月に予定していた修学旅行を12月15日、16日に1泊2日の日程で行うことができました。3度も延期しましたが、当初の計画通りの行程で、京都・奈良に出かけることができました。当日は2日とも天候にも恵まれ、充実した2日間となりました。見学地でのマナーもよく、さすが6年生だと感じる場面も多くありました。奈良公園での班別行動や宿での友禅染体験、清水寺での買い物など子どもたちにとっても思い出に残る2日間になったと思います。毎年込み合っている観光地ですが、今年はあまり混雑していませんでした。いろいろな心配もありましたが、無事に終えることができました。保護者の皆様には持ち物や費用、感染症対策、そして度重なる延期の対応など大変ご協力をいただき、誠にありがとうございました。



みんなで楽しんだ四郷っ子フェスティバル



12月8日(水)に全校で「四郷っ子フェスティバル」を行いました。5、6年生が工夫を凝らして企画した室内ゲーム等を、どの子も夢中になって行っていました。本年度も新型コロナ感染症の影響で、なかなかできない縦割り(ファミリー)活動です。高学年の活躍の場として、また、異学年の交流の場としても、こうした活動はとても意義があると考えています。短い時間ではありましたが、楽しいひと時を過ごしました。



おもちゃ祭り(2年生)

2年生は生活科の学習で、手作りのおもちゃを作りました。学習のまとめとして、1年生を招いて「にこにこおもちゃまつり」を行いました。おもちゃを作って計画した2年生も、遊ぶ1年生も笑顔あふれる時間でした。



読書感想画展のご案内

11月に全校で取り組んだ読書感想画が完成し、校内展示をしました。5、6年生の作品については、来年1月から猿投コミュニティーセンターに展示します。どれも力作で、見ていて飽きない作品ばかりです。保護者の皆様も、地域の方も、ぜひ見てください。

四郷小 5・6年生読書感想画展

日 時 5年生：令和4年1月13日(木)～1月20日(木) 最終日のみ16時30分まで
6年生：令和4年1月21日(金)～1月30日(日) 最終日のみ15時まで
場 所 猿投コミュニティーセンター ロビー

1月の主な行事予定

6日(水)	冬休み終了
7日(金)	全校集会、書初め大会、PTAあいさつ運動、見まもり隊統一活動日
10日(月)	成人の日
13日(木)	②分散授業参観(天道・高町・亀首)
14日(金)	②分散授業参観(青空・竹の子・下古屋)
17日(月)	避難訓練、見まもり隊統一活動日
18日(火)	知能検査(1・3・5年) 学力検査(5・6年 英語)
20日(木)	学力検査(1・2年 国語、3~6年 国語、理科) ⑥クラブ活動 読み聞かせ
21日(金)	学力検査(1~4年 算数、5・6年 算数、社会)
27日(木)	⑥委員会活動
31日(月)	全校集会